



## 校外学習

5月2日（金）、各学年・クラスに別れて校外学習が実施されました。1年生は和歌山マリーナシティ、2年生はみさき公園、3年生はキューピー（株）の工場や人と防災未来センター、北野工房の町などを見学した後、神戸市内の散策を行い、社会勉強とともにクラスメイトとの親交を深めました。

## 全国高等学校剣道部優秀校選抜剣道大会

第31回を数える、全国高等学校剣道部優秀校選抜剣道大会兼和歌山県教育長杯争奪剣道大会が全国から77校の強豪校を迎えて、5月3日～6日和歌山ビッグホールを中心に本校主催で開催されました。

開会式では、和歌山県教育庁生涯学習局スポーツ課 志場課長の激励の言葉をいただき、4日間の錬成大会がスタートしました。閉会式には和歌山県教育委員会 西下教育長をお迎えして、ご挨拶をいただくとともに本年度最優秀校 福岡大附属大濠高等学校（男子）、和歌山東高等学校（女子）に和歌山県教育長杯が授与されました。



## 小手穂地区内春季環境保全作業

5月10日（土）、朝8時から65名の参加でゴミの回収等を行いました。集まったゴミの多さに驚き、自分たちはゴミを出さないようにしようと決心しました。疲れましたが、終わった後はすがすがしい気分になりました。



## 校内進路説明会

5月21日（水）、大学・短期大学・専門学校から多くの講師の先生に来ていただいて、70ブースを設けて3年生にさまざまな進学、就職の情報を提供していただきました。いよいよ目前迫った進路決定に向けて真剣に説明に聞き入る姿が見られました。



## 高校総合体育大会壮行式

5月22日（木）、5月末から6月にかけて開催される県高校総合体育大会に出場する各運動部の壮行式が開催されました。

この大会を勝ち上がり、8月のインターハイ出場を勝ちとってくれる事を期待して全校で応援したいと思います。

